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martes, 20 de julio de 2021  
Alcaldía Municipal  

AMM-528-2021 

 

 

Señor 
Randall Otarola Madrigal 
Viceministro de la Presidencia en Asuntos Políticos y Dialogo 
Gobierno de la República 
Presente 
 
 

Estimada señor: 

Deseando lo mejor en su gestión, sirva la presente para dar seguimiento a lo conversado en la 

reunión celebrada hace algunos días, donde se conversó entre otros temas, sobre el seguimiento 

y apoyo al Proyecto denominado “Parque Lineal sobre el Río Pacacua” el cual el municipio que 

representamos se encuentra tramitando la prefactibilidad para ser presentado ante el BAHNVI 

como proyecto de Bono Comunal.  

Dicho proyecto inició su diseño y anteproyecto en el año 2016, por lo cual es de suma importancia 

para nuestro gobierno local, dar continuidad al mismo y que pueda financiarse por medio del 

BAHNVI, sin embargo, a pesar del esfuerzo que ha sumado el equipo técnico, así como la inversión 

por parte del Gobierno Local, no se ha logrado llegar a los términos suficientes para ser 

presentada la prefactibilidad ante el BAHNVI, esto por parte del MIVAH y de la entidad autorizada 

Mutual Alajuela.  

Le comento, que el 30 de abril del presente año, se presentó por parte de esta administración los 

subsanes indicados por ambas instancias antes mencionadas, exceptuando el Presupuesto 

Detallado, que se presentó en el mes de junio, debido a la modificación presupuestaria que debía 

realizarse a nivel para su contratación.  

Hemos consultado vía correo electrónico, y nos indicaron que había aún subsanaciones 

pendientes, sin embargo, a la fecha no hemos recibido respuesta formal a la última presentación 

documental.  

Cabe mencionar, que el proyecto como tal, se ha presentado en numerosas ocasiones ante el 

MIVAH como ante la entidad autorizada Mutual Alajuela, sin embargo, no se ha logrado alinear 
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sus requerimientos, a pesar de que se han llevado a cabo reuniones de seguimiento y que nos 

han indicado los requisitos para la prefactibilidad, para esta institución, aún no queda claro 

cuales son los alcances requeridos para presentar la prefactibilidad, ya que solicitan subsanes 

más allá a esta primera etapa.  

Por esta razón, le solicitamos de forma muy respetuosa, el apoyo y seguimiento para el presente 

proyecto, que más allá de ser muy relevante para el cantón de Mora y región oeste del GAM, será 

un proyecto clave y ejemplo para nuestro país.  

 

Sin otro particular, me despido, 

Atentamente, 

 

 

Ing. Ariuna Cabal Lombodorzh 
Vicealcaldesa 

Municipalidad de Mora 
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